
                        

   寒さを感じるころになってきました。秋の拡大真っ盛り。 

10 月 13 日(金)に第 5 回支部役員会が名ブロ(旧 金物屋 遠源)で開催されました。9 月 27

日の第 1 回理事会及び 10 月 6 日の第 5 回常任理事会での内容が報告されました。仲間づく

り運動(秋の運動)で今年も昨年につづき秋の拡大リレーが行われています。9 月 8 日スター

トで 11 月 30 日ゴールです。リレー日が 4 回あり 9 月 18 日と 10 月 9 日はリレーの継続が

できました。3 回目は 10 月 30 日です。会員･読者･共済会員･婦人部員･青年部員の拡大に皆

さんのご協力をお願いします。 

理事会(9/27)で拡大統一行動日が瑞穂は 10 月が提案されました。本役員会で、昭天瑞民商

の拡大推進委員会による拡大統一行動日は 11 月 5 日(日)10 時に桜山交差点の昭和郵便局前

に集合で行うことになりました。皆さんの参加をお待ちしております。 

9 月 28 日(木)県連の第 1 回理事会があり理事として出席しました。中民商(会員 132 名)と

名古屋東部民商(会員 237 名)との統合が報告されました。拡大グッスとして県連によるポケ

ットティッシュとマグネットの作成が決まりました。商工新聞の見本誌(号外)の配布も決ま

りました。 

常任理事会(10/6)で「春の運動費」ついて提案がありました。フリーペーパー（無料の生

活情報誌「フリモ」）の天白区での配布(簿記学校の案内)の反響がまずまずだったので、昭和

区･瑞穂区での配布(何でも相談会)が検討されました。皆さんには 2 月と 3 月に各 1,000 円の

運動費のお願いが提案されました。 

9 月 22 日(金)の午後に堀田･穂波班のＳさん（鉄工業）の税務調査の第 2 回の立会があり

ました。支部長･村上副支部長(税対担当)が立会しました。9 月 24 日(日)支部の拡大統一行動

で会員訪問をしました。留守のお宅には資料をポスティングさせていただきました。 

集団健康診断が 10 月 15 日(日)に名南病院でありました。まだの方は、是非受けましょう。

名南病院(691-3171)では、平日の夜でも受けることができます。共済会のバス旅行が 11 月

26 日(日)に企画されております。浜松(女城主「直虎」ゆかりの地)の予定です。共済会のア

ンケートのハガキの返信がまだの方は、早急に返信ハガキの投函をお願いいたします。 

突然の国会解散がありました。10 月 22 日(日)の選挙には必ず行きましょう。 

組織拡大にご協力をお願いします。社保協(愛知県社会保障推進協議会)による「国民健康

保険加入者アンケート」調査をしています。まだの会員の方にも役員がお伺いしますので、

該当者は署名・アンケート調査にご協力ください。班集会を順次開きたいと思いますので、

支部活動(運営)に皆さんのご協力をより一層お願いいたします。 

第 6 回支部役員会は 11 月 17 日(金)19 時に名ブロ(旧 金物屋 遠源)で開催予定です。会員

のみなさんのオブザーバーとしての参加をお待ちしております。               
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